
第 2341回（4月 23日）例会報告
> 点鐘
> ロータリーソング　　奉仕の理想
> ４つのテスト
> 会長報告　　鈴木敬一郎会長
> 幹事報告　　早﨑敬幹事
> 出席報告　　　中村重継　委員
> 　　53　　47　　26　　0　　55％ 
> ニコニコ　　　山岸泰輔　委員長
> 委員会報告
　クラブ友好交流委員会　田島博夫委員長
　「日本さくらロータリー会」の件
> クラブ戦略会議
　鈴木敬一郎会長
　三島務　会長エレクト
　宮本伸子　会長ノミニー
> 点鐘　鈴木敬一郎会長

会長報告

鈴木敬一郎会長
本日は三島会長エレクト、宮本会長ノミニーと私を交

えたパネルディスカッションを企画しました。例会タイ
トルはクラブ戦略会議とさせていただきました。随分と
仰々しいタイトルとの意見もあります。いろいろな資料
にクラブの戦略計画などと書いているものですから、そ
の気になって戦略会議とさせていただきました。

要はクラブの目標と計画をディスカッションしましょ
うという事です。エレクトとノミニーの各年度への抱負
など交え、メンバー皆様の意見を聴かせていただければ
と思います。本日の意見交換が次年度、次次年度の目標

や計画を立案する際に役立つことができれば、素晴らし
いなと思っています。

今までクラブ例会においてこのようなテーマで会議し
たことはなかったように思います。先日の地区研修・協
議 会 で も 盛 ん に 出 て き ま し た 単 語 
3year―Rolling―target／planを意識したパネラーを選ば
せていただきました。限られた時間ではありますが、活
発な前向きな意見をお願いします。是非、活発な意見交
換ができるよう協力してください。よろしくお願いいた
します。

さ て 、 4 月 18 日 付 で 髙 丹 ガ バ ナ ー の 指 示 に よ る
「2026-2027年度ガバナー候補者(ガバナーノミニー・デ
ジグネート)の公表」の書面がメール添付でとどきまし
た。一読します。2026-27 年度ガバナー候補者（ガバ
ナーノミニー・デジグネート）につきまして、2023年 8
月 18日付で各クラブ宛に募集通知し、2023年 10月 18
日をもって締め切りました。その結果を基に 4月 16日、
当地区指名委員会（委員長　茂木　正）より 2026-27年
度ガバナー候補者(ガバナーノミニー・デジグネート)に
つきまして下記の通り通知がありましたので、国際ロー
タリー細則 12.030.5により、公表致します。

ガバナーノミニー・デジグネートの氏名　 原島　生
慈　(はらしま　せいじ)

所属ロータリークラブ　　　秩父ロータリークラブ
尚、国際ロータリー細則 12.030.7 により、既にガバ

ナー候補者をガバナーに対し推薦しているクラブは対抗
候補者を推薦出来ます。

対抗候補者を推薦するクラブは対抗候補者の氏名を、
クラブ例会で採択された決議によって、本年 5月 1日迄
に地区ガバナー（地区事務所）宛提出して下さい。

とのことです。当クラブでは対抗候補者決議採択の予
定はございません。

また話が飛んでしまい恐縮ですが、4月 17日午後 11
時 14 分頃、豊後水道を震源とする速報値でマグニ
チュード 6.4の地震が発生し、愛媛県、高知県で最大震
度 6弱を観測する地震が発生し、科学的に想定される最
大クラスの南海トラフ地震との関係性が報道されました
幸いと言っては被災された方々に失礼ですが、能登半島
地震とは異なり人的被害がすくなかったと感じています
道路等のインフラには被害が出てはいるようですが、報



道に大きく取り上げられることもあまり多くないので少
し安心しています。いつ起きるかわかりませんがクラブ
としてもそなえておかなければと思いました。
以上　会長報告でした。

幹事報告

早崎敬幹事
皆様こんにちは、これより幹事報告をさせていただきま
す。
4 月 21日（日）ものつくり大学にて地区研修・協議会
が開催され五十幡ガバナーエレクト、鈴木会長、三島会
長エレクト他、次年度地区役員の皆様、クラブの担当の
皆様が集積されました。当日の資料がクラブの人数分届
いており受付に置いてありますので、お持ちでない方は
帰りに忘れずお持ちください。
次回の例会は５月 14 日こちらスポーツホテルでの夜間
例会となります。先日 FAXにて皆様に送らせていただ
きました通りプログラムに変更があり予定内容は「写
経」となっております。
連休も入り日にちも空いてしまいますのでお間違いない
ようご注意下さい。
以上で本日の幹事報告を終わります。
ありがとうございました。

出席状況報告
　　中村重継　委員

会員数 出席対象者 出席者 メーキャップ 出席率

５３名 47名 26名 0名 55%

ニコニコ報告
山岸泰輔　委員長

鈴木会長　本日はクラブ戦略会議と題した例会です。宜
しくお願いします。
早﨑幹事　今朝、クレオが寝坊して秩父鉄道の電車に間
に合わなかったため、熊谷駅まで私が車で送って行きま
した。久々に子育てしているみたいで楽しいです。嫁が
クレオに作った弁当をインスタにアップしてますので、
もし良かったらいいねしてあげてください。
細井パストガバナー　本日のクラブ戦略会議、どうぞ宜
しくお願いします。
三島会員　本日は宜しくお願いします。
矢澤会員　一昨日の地区研修協議会は、風邪のため失礼
しました。成功おめでとうございます。
新井会員　クラブ戦略計画は大切です。委員会名に計画

が抜けています。クラブ戦略計画委員会にしてください。
田島会員　三島エレクト、行田さくらの未来に向けた方
針を期待します。
阿部会員 いよいよ地区大会の準備が始まります。会員
皆様のご協力宜しくお願いします。
五十幡会員　日曜日は地区研修協議会で大変お世話にな
りました。早朝 7時から皆様のご協力のおかげで無事に
開催することができました。改めて皆様のご厚意に感謝
申し上げます。ありがとうございました。
宮本会員　本日はクラブ戦略会議です。まだまだこれか
ら考えるところですが、皆様のお知恵をお借りしたく宜
しくお願い致します。

本日は宜しくお願いします。の同文として、松本健一会
員、神田会員、渡辺会員、橋本恭一会員、島﨑会員、倉
持会員、春日会員、川野会員、梁瀬会員、高橋会員、丑
久保会員、飯塚会員、松岡会員、中村会員、山岸会員。

本日のご奉仕額は 25,000円となります。
ご協力ありがとうございました。

クラブ戦略会議

鈴木敬一郎会長　三島務会長エレクト　宮本伸子会長ノミ
ニー 


